

> Toutes les communes > Cléden-Poher

Per-Jakez-Hélias. Une maquette de l'école

Publié le 27 février 2018



Les élèves de la classe de Sandrine Nédélec (à gauche), en compagnie de l'animatrice en énergie de l'AlecoB, Émilie Le Corre (à droite) en pleine réalisation de la maquette de l'école Per-Jakez-Hélias.

Les élèves de l'école Per-Jakez-Hélias bénéficient de séances basées sur les nouvelles énergies mises en place par l'AlecoB. Vendredi 23 février se déroulait la deuxième séance sur la construction de la maquette de l'école. En compagnie d'Émilie Le Corre, animatrice en énergie à l'AlecoB, les élèves, à l'aide de carton, d'isolant, de laine de bois ou de ouate cellulosique, de colle, de fils de fer, de papier de couleur, etc., ont poursuivi leur montage.

Portes ouvertes le 24 mars

« Lors de ces séances, l'important pour les enfants, est de représenter, à l'aide d'objets, un espace réel. Passer de l'espace vécu à l'espace perçu. Symbolisation, coopération, réflexion sur la construction d'une école idéale, échanges avec les autres », précise l'animatrice. Une activité appréciée des enfants. Ces séances se termineront par une journée interscolaire qui se déroulera à Kergloff et au cours de laquelle toutes les écoles du projet présenteront leur maquette. À noter également que l'école Per-Jakez-Hélias organisera une porte ouverte de l'établissement le samedi 24 mars, de 10 h à 13 h. Par la même occasion, les inscriptions pour l'année scolaire 2018-2019 seront prises.

Retrouvez **plus d'articles**

Enseignement école per-jakez-hélias